

[INTERNET] Opposition au projet de ferme solaire de Berrac

De : Sébastien TARRIDE <sebastien.tarride@gmail.com>

Date : 06/10/2022 12:02

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Bonjour.

Par cet e-mail, je m'oppose formellement au projet de centrale solaire de Berrac.

En effet l'impact paysager serait très négatif sur le village et les alentours.

La course à l'indépendance énergétique et à l'énergie verte doit certes se faire, mais doit et peut se faire sans détruire les richesses patrimoniales de nos campagnes.

Il y'a beaucoup d'autres emplacements où le rendement serait identique et où les impacts seraient bien moindres.

Merci pour la prise en compte de ce message.

Bonne journée.

Sébastien Tarride

--

Sébastien TARRIDE

Tel : +33.7.81.68.40.03

E-mail : sebastien.tarride@gmail.com